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A Vereadora que esta subscreve, após tramitação regimental, requer que seja encaminhada ao

Senhor Prefeito Municipal o seguinte pedido de providência:

- Manutenção das luminárias da Avenida São João.

JUSTIFICATIVA

A manutenção das luminárias da Avenida São João é uma medida essencial para garantir a

segurança e o bem-estar da população. A iluminação pública desempenha um papel fundamental na

mobilidade urbana, permitindo que pedestres e motoristas transitem com mais tranquilidade durante a noite.

Alern disso, a correta manutenção evita áreas escuras que podem favorecer a ocorrência de crimes e

acidentes.

Além da questão da segurança, a conservação adequada das luminárias também contribui paÍa a

valorização do espaço público. Uma avenida bem iluminada melhora a estética da cidade e proporciona

maior conforto visual para moradores e visitantes.

Portanto, é fundamental que a adrninistração pública estabeleça um cronograma periódico de

manutenção e modernização da iluminação da Avenida São João. Investir nessa infraestrutura não apenas

melhora a qualidade de vida da população, mas também fortalece o desenvolvimento urbano e a segurança

local.

Sala das Sessões, 06 de março de 2025
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Wania Maria Cordeiro
Vereadora
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